

Une vague de twitts pour appuyer la Révolution cubaine



La Havane, 8 oct. (RHC).- L'Union des Jeunes Communistes, la Fédération des Étudiants, le ministère de l'Enseignement supérieur, l'Assemblée Nationale de Cuba, et les Clubs d'Informatique pour les Jeunes ont convoqué les internautes du monde entier à se joindre demain à une vague de twitts pour soutenir la Révolution cubaine.

Cette initiative a été conçue pour marquer le 150e anniversaire du début de la première guerre pour l'indépendance nationale le 10 octobre 1868.

Les organisateurs ont créé les étiquettes #Cuba, #10deOctubre, #HacemosCuba et #LaDemajagua150.

Les jeunes générations se sont fixés pour but de mettre en valeur les arguments de Fidel Castro qui a soutenu qu'à Cuba il y a eu une seule Révolution, celle que Carlos Manuel de Céspedes a entamée le 10 octobre 1868 et qui a abouti le 1er janvier 1959.



Radio Habana Cuba